

Jahresbericht **2010er** – Vereinsjahr 2010/2011

Liebe Mitglieder, liebe Interessierte

In der Nacht nach dem Abstieg des FC Aarau wurde ein neuer Verein zur Unterstützung des FCA "geboren". Die **2010er** – benannt nach dem Jahr des Abstiegs – signalisieren den Aufbruch in eine neue Zukunft. Gemeinsam mit vielen Sympathisanten aus Bevölkerung und Wirtschaft soll der FC Aarau finanziell und ideell unterstützt werden. Bei den **2010ern** ist willkommen, wer noch keiner anderen Vereinigung im Umfeld des FC Aarau angehört - aber ebenso auch, wer sein bisheriges Engagement ergänzen will. Mit einem fairen Jahresbeitrag von 201.0 Franken – abgeleitet vom Gründungsjahr des Vereins – ist man dabei, Kinder bis 16 Jahre bezahlen sogar nur 20.10 Franken.

Gang an die Öffentlichkeit

Nachdem das Aarauer Stimmvolk am 14. Juni 2010 mit Annahme der BNO ein drittes und endgültiges Mal "Ja" zum neuen Stadion im Torfeld Süd gesagt hat, präsentierte sich der Verein noch gleichentags erstmals in der Öffentlichkeit – und zählte bereits innert weniger Tage über 100 Mitglieder.

Zu den Haupttätigkeiten im ersten Vereinsjahr gehörte natürlich vor allem Aufbauarbeit. So wurde der Gesamtauftritt der **2010er** mit Logo, Briefschaften, Drucksachen und Website kreiert. Zudem waren bereits gegen Ende des ersten Vereinsjahres Vorbereitungen zum **2010er**-Meet & Grill im Gange – ein Saisonöffnungsanlass im Brüggelfeld, an dem sich Mitglieder, potentielle Neumitglieder und die 1. Mannschaft treffen, um die neue Spielzeit "einzuläuten".

Um möglichst viele Mittel für den FC Aarau sammeln zu können, haben sich die Vorstandsmitglieder daneben unermüdlich um die Mitgliederakquirierung gekümmert. Mit Erfolg – per 30. Juni 2011, zum Ende des ersten Vereinsjahrs, zählte der Verein bereits 219 Mitglieder – Tendenz steigend. Die Bemühungen der **2010er** zahlen sich aus – im wahrsten Sinne des Wortes. Anlässlich der Mitgliederversammlung vom 16. August 2011 können die **2010er** dem FC Aarau eine stattliche Summe ausbezahlen.

Herzlichen Dank für das Vertrauen!

Der fulminante Start im ersten Vereinsjahr ist aber natürlich nicht nur den Bemühungen des Vorstands zu verdanken. Für die grosse Akzeptanz, das Vertrauen und die Unterstützung möchten sich die **2010er** herzlich bedanken – in erster Linie bei den Mitgliedern, aber auch bei verschiedenen anderen Fanclubs und Sponsorenvereinigungen, bei viele Helferinnen und Helfer im Hintergrund und nicht zuletzt auch beim FC Aarau selbst.

Ein bewegtes erstes Vereinsjahr liegt also hinter uns. Einige Aufbauarbeit ist getan, doch selbstverständlich ist das Ziel auch weiterhin Mitgliederwachstum – zum Wohle des FC Aarau!

Aarau, 30. Juni 2011

Für den Vorstand der **2010er**

Bianca Braun
bianca.braun@2010er.ch

Der Vorstand im Vereinsjahr 2010/2011:

Rolf Wiederkehr	Präsident
Michael Vock	Vizepräsident, Anlässe
Bianca Braun	Werbung/Kommunikation, Merchandising, Mitgliederadministration
Katharina Geiser-Mäder	Beisitzerin
Roland Maurer	Kassier